

# München wird schwäbisch!

## 1. Schwäbischer Abend am 04. Oktober 2008 im Circus Krone

Der Bayer ist oft voller Vorurteile gegenüber seinen Nachbarn im Westen. Das mussten auch vier schwäbische Kabarettisten und Musiker erfahren, die es beruflich in die Isarmetropole verschlagen hat. Gegen die Unwissenheit ihrer bayrischen Freunde und Kollegen setzen sie nun am 04. Oktober 2008 um 20 Uhr im Circus Krone Zeichen:

### Der 1. Schwäbischen Abend in München!

Mit dabei sind Baden Württembergs Kult-Kabarettist **Christoph Sonntag**, Oberschwabens erfolgreichste A-Capella Gruppe **Mannes Sangesmannen**, das Kabarettisten-Duo **Hauptkerle Ltd.** und die schwäbischste aller schwäbischen Bands: **X-Plosive!**

„München braucht Nachhilfe in Schwäbisch“ – das meint nicht nur Matthias Riedl, der Organisator des Schwäbischen Abends. Offensichtlich ist **Erwin Teufel**, bis vor kurzem Ministerpräsident von Baden-Württemberg und danach Philosophie-Student in München, ebenfalls dieser Meinung. Er übernimmt die **Schirmherrschaft** für den Schwäbischen Abend und sagte dafür extra eine geplante Spanienreise ab.

Die Ankündigung des Schwäbischen Abends ist in der Heimat der Künstler auf solch große Resonanz gestoßen, dass mehrere Busunternehmen zwischen Alb, Oberschwaben und Bodensee bereits Touren für den 04. Oktober anbieten. Fahrpläne, Haltestellen und Buchungsinformationen gibt es ab sofort unter [www.schwaebischerabend.de](http://www.schwaebischerabend.de) oder bei Ehrmann Reisen in Bad Wurzach.

Tickets gibt es ab sofort zum Preis von 19,50 Euro zzgl. VVK-Gebühren in allen Verkaufsstellen von München Ticket oder unter [www.muenchenticket.de](http://www.muenchenticket.de).

#### Kontakt:

Schwäbischer Abend  
Johannes Ott  
Rotwandstrasse 28 - 81539 München  
089 / 32166932 - 0171 / 7102054  
[presse@schwaebischerabend.de](mailto:presse@schwaebischerabend.de)

